

Objektyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **80 (1935)**

Heft 1

PDF erstellt am: **21.07.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# REVUE MILITAIRE SUISSE

---

ABONNEMENT

Pour la Suisse :		Pour l'Étranger :
1 an fr. 12.— ; 6 mois fr. 7.—		1 an fr. 15.— ; 6 mois fr. 9.—
3 mois fr. 4.—	Prix du N° fr. 1.50	3 mois fr. 5.—

**DIRECTION ET RÉDACTION :**

Major R. MASSON, Avenue Druey 15, Lausanne. Tél. 32.217.

**ADMINISTRATION, ABONNEMENTS, VENTE :**

Avenue de la Gare 23, Lausanne. Compte de chèques post. II.5209

ANNONCES : Agence de publicité G. Amacker, Palud 3, Lausanne. H. Droz, succ.

---

## Le service d'ordre militaire

---

Commentant les « événements de Genève », en novembre 1932 et, récemment encore le projet plus ou moins officieux élaboré dans les milieux de la Société des Nations d'envoyer des troupes suisses dans la Sarre en vue du *maintien de l'ordre*, nous avons à plus d'une reprise affirmé que notre armée était peu apte à assumer, techniquement, une pareille mission. Cette carence dans l'instruction et la préparation matérielle de notre troupe n'est pas seulement imputable, comme on pourrait le croire, à la brièveté de nos périodes militaires — qui nous oblige à donner la priorité au service en campagne —, mais elle affecte directement cette paresse intellectuelle dans laquelle notre peuple et certains de ses dirigeants se complaisent, depuis quelques années, dès qu'il s'agit de remédier sérieusement aux manifestes lacunes de notre défense nationale.

Dans le domaine du « service d'ordre militaire » — qui retient aujourd'hui notre attention à propos de l'intéressante étude qu'on va lire — il nous importe de préciser que nous ne suivons pas le regretté colonel Sonderegger dans toutes ses conclusions. « En étudiant de près l'évolution du principe milicien, disions-nous dans un article paru ici en mai 1934 <sup>1</sup>, on constate que l'armée de campagne n'est plus en mesure de remplir aussi facilement

<sup>1</sup> *Revue militaire suisse* : « Défense nationale et réorganisation de l'armée » par le major R. Masson (page 231).